

会長の
ひとりごと
【賃貸経営】

Vol. 103

2021 7月

アサヒグローバルホーム(株) 代表取締役会長
ゴールドトラスト株式会社 取締役会長
ゴールドエイジ株式会社 取締役会長文／久保川 議道
text:Yoshimichi Kubokawa

『テラヘルツ住宅』をつくりたい。

● asahiglobal.co.jp
● super-chintai.com
● goldtrust.co.jp
● otona-souzoku.com
● goldage.co.jp
▶ kubokawayoshimichi.com全ての「会長のひとりごと」が
WEBで読める!

『くぼかわよしみち.com』

毎月20日更新!!

検索

私が今考えられる最高の住宅とは『自然エネルギー住宅』と『テラヘルツ住宅』と『世界標準住宅』の3つの『合体住宅』です。これでもう『世界住宅』は完成しました。ではテラヘルツ住宅とは何なのかを説明しましょう。

アメリカのNASAでは『宇宙船内の人間の生存条件の研究』で太陽エネルギーの中の周波数(振動数)が『32〜38テラヘルツ・THz』(1秒間に32〜38兆回振動しているエネルギー)そして波長が『6〜12マイクロメートル・μm』(100万分の6〜12m)(1,000分の6〜12mm)の遠赤外線が生物の生存に欠かせないことを発表しました。これは『育成光線』『生命光線』と呼ばれています。

1テラヘルツは1秒間に1兆回の振動ですから、この『育成光線』は1秒間に約35兆回も振動(周波数)していて、その光の波長は約1,000分の9mmだと確定されています。太陽エネルギーの中のテラヘルツ波の中の、赤外線の中の遠赤外線の中にこの『育成光線』があります。この『テラヘルツ有効波エネルギー』を応用した技術は21世紀最大の新技术ともいわれ、医療だけでなく様々な分野に大きく貢献するエネルギーとして注目されています。私はこの技術を使って『健康住宅』を実現したいと考えています。

では何故このテラヘルツ波の育成光線が人間の健康のために必要なかを説明します。それは①人間の身体は『量子の集まり』です。量子は『波と粒子』の両方があり、量子の波にも身体に良い振動と悪い振動があります。病気の治療には身体が悪い振動を正常な振動に修復することです。ですから、この『育成光線の振動』を与えれば良いと考えられています。

②次にあらゆる病気の原因は90%が『活性酸素』だと言われています。人間の身体は37兆2千億個の細胞できていて、それぞれ1つの細胞は『分子』と『原子』できています。原子の周りに2つのペアで『電子』が回転しているのですが、この電子が1つなくなつた状態を『酸化された』といいます(電子が1つ無い状態が『フリーラジカル』状態で、正常な原子を攻撃して電子を1つ奪おうとすることができると『還元された』といいます(安定した原子や分子になる)。病気とは体内の電子不足が原因ですから、酸化された細胞に1つずつ電子を補充すれば病気が治ると考えられています。これも『育成光線の照射』で解決します。

③次に健康とは『全ての細胞に質の良い血流をしっかりと流している状態』です。血液が糖分過多や脂質摂取過多で、ドロ

ドロ状態の赤血球だと酸素や栄養が毛細血管に行き渡らず、老廃物も排水されず、細胞の新陳代謝もできません。これも『育成光線』が赤血球をマイナスイオンにすることによって(プラスイオンだと血液は濃くなり、赤血球がバラバラにならず集合状態、ドロドロ状態になります)血液を正常なサラサラ状態にします。

④次に自律神経は交感神経(活動モード)と副交感神経(休養・回復モード)の2つです。脳からの指令は生体電流で自律神経に伝わりますが、電流の流れが悪いとこの2つのバランスが乱れて病気になるります。これも『育成光線の照射』で正常に戻せます。

⑤これら①〜④の医学的エビデンス(検査・証明)は日米で特許を取得している『ピト唾液ORP測定装置』で判断できます。(この250万円の装置を私は購入しています)日本では『高度医療機器』として医療の現場で使われることになって、今までは不明確であったこれらのエビデンスが証明され、誰でも使用前と使用後が目で見分ける『可視化』に成功しています。

私はこの『テラヘルツエネルギー』で住宅を作ります。今現在工事中ですので、10月にはモデルホームを見学・体験していただけます。是非ご来店ください。

わくわく 夢

ニュース【賃貸経営】

2021

7月
No.103

デザイナーと創る 賃貸フルリノベーション

コンセプトは「BLUE BOTTLE COFFEE」

インテリアは「ブルーボトルコーヒー」で使っている素材の組み合わせをイメージしています。
ナチュラルな素材と無骨な質感が今のトレンドにもよく馴染み、
今回のリノベーションで既存利用するところと、新しくなる部分を中和してくれるデザイン。
見た目だけではなく補強工事も実施することで、
大型のテレビも置けるように設計されたカウンターは在宅ワークでも重宝するスペースとなっています。



エスペランス和合302

ナビ住所：三重県四日市市ときわ2丁目3番20号